

}

volksfreund
Partner von **RP ONLINE**

Region / Rheinland-Pfalz

KLASSE!

Ein Schulprojekt mit vielen starken Partnern

12. November 2020 um 16:31 Uhr | Lesedauer: 2 Minuten



Petra Margraff, regionale Marketingleiterin AOK Rheinland-Pfalz/Saarland. Foto: TV/Björn Pazen

TRIER. Trotz Corona: KLASSE! und Mini-KLASSE! gehen in die nächste Runde, noch sind einige Plätze frei fürs zweite Halbjahr.

Unser Ferienangebot: Für nur 1 € zwei Monate alle Inhalte von volksfreund.de lesen - inklusive aller +Artikel



Zeitung lesen, Informationen sammeln, die eigene Meinung bilden und selbst Artikel schreiben – dafür stehen seit fast 1998 das Volksfreund-Schulprojekt KLASSE! (für alle weiterführenden Schulen) sowie das 2007 eingeführte Grundschulprojekt Mini-KLASSE!. Selbst als die Schulen im Frühjahr und Frühsommer geschlossen waren und Homeschooling auf dem Stundenplan stand, konnten die angemeldeten KLASSE!-Klassen jeden Tag den Volksfreund lesen, dank der digitalen KLASSE!-E-Paper-Ausgaben für Lehrer und Schüler.

Das Einzige, was neben den Klassenbesichtigungen im Druck- und Medienhaus des Volksfreunds ausfallen musste, war die Abschluss-Veranstaltung mit allen Partnern des Projekts. Doch alle KLASSE!-Sponsoren haben natürlich die beliebten Partner-Urkunden erhalten, persönlich übergeben vom TV-Projektleiter. Daher gibt es in Corona-Zeiten auch nicht ein Gruppenfoto mit allen Partnern, sondern zehn Fotos mit den Vertretern der regionalen Volksbanken und Raiffeisenbanken (Premiumpartner von KLASSE!, Exklusivpartner von Mini-KLASSE!), den Stadtwerken Trier (Premiumpartner KLASSE!) sowie den Top-Partnern AOK Rheinland-Pfalz/Saarland und Deutsche Post/DHL. Genau wie Bastian Druck aus Föhren, Druckpartner für alle Lehrermaterialien, sind alle langjährigen KLASSE!-Sponsoren auch im Schuljahr 2020/21 wieder an Bord, und sorgen durch ihr Engagement für Bildung und Informationen in den regionalen Schulen.





Prokurist Christian Pauly (rechts) und Rudolf Rinnen (Marketing) von der Volksbank Eifel. Foto: TV/Björn Pazen





Marketingleiter Johann Meyer (links) und Geschäftsführer Steffen Maiwald von den Stadtwerken Trier. Foto: TV/Björn Pazen





Alfons Jochem, Vorstand der Volksbank Trier. Foto: TV/Björn Pazen





Markus Bäuml, Vorstand VR-Bank Hunsrück-Mosel. Foto: TV/Björn Pazen





Klaus Peters, Vorstand Raiffeisenbank Westeifel Foto: TV/Björn Pazen





Michael Hoeck, Vorstandssprecher der Vereinigten Volksbank Raiffeisenbank Wittlich. Foto: TV/Björn Pazen





Nils Reh (links) und Michael Müller, Vorstände Raiffeisenbank Mehring-Leiwen Foto: TV/Björn Pazen





Werner Kemmer, Vorstand Raiffeisenbank Irrel Foto: TV/Björn Pazen





Peter Weber, Niederlassungsleiter von DHL-Freight in Sehlem, für DHL/Deutsche Post Foto: TV/Björn Pazen

Die gute Nachricht für alle Lehrerinnen und Lehrer, die ihre Klassen noch nicht angemeldet haben: Für die Projektzeiträume im zweiten Schulhalbjahr gibt es bei KLASSE! und Mini-KLASSE! noch ein paar freie Plätze. Informationen sowie Anmeldeformulare online unter: <https://mitmachen.volksfreund.de/klasseanmeldung/> beziehungsweise <https://mitmachen.volksfreund.de/miniklasseanmeldung/>